

## P R E S S E M I T T E I L U N G

---

**Girls` Day bei Regnauer:**

### **Zwölf Mädchen schnupperten ins Bauhandwerk**

**Seebruck – Einen ganzen Schultag lang durfte ein Dutzend Mädchen beim zwölften „Girls` Day“ Einblick in die Regnauer Unternehmensgruppe in Seebruck nehmen.**

Seebruck, 27.3.2019 – Lernen fürs Leben: Einen kompletten Unterrichtstag lang öffnete die Regnauer Unternehmensgruppe ihr Werk für den weiblichen Nachwuchs, um den Besucherinnen technische und handwerkliche Berufe näher zu bringen. Dabei verwandelte sich die Produktionshalle, in der moderne Fertighäuser für Wohn- und Gewerbe Zwecke entstehen, in ein Klassenzimmer, in dem Bauzeichner, Zimmerer, Schreiner und Maler den Mädchen ihren Berufsalltag in Theorie und Praxis vorführten.

Alle Teilnehmerinnen durften mit der Bauzeichnerin zeichnen, mit dem Zimmerer zusammen sägen und bohren, beim Schreiner schleifen und schrauben und gemeinsam mit dem Maler den Pinsel schwingen. So erlebten sie den Nachhaltigkeitsgedanken, der jeden Holzbau aus der Werkstatt von Regnauer prägt, hautnah mit. Jedes Mädchen baute während des „Girls` Day“ ein Vogelhäuschen, das es anschließend mit nach Hause nehmen durfte.

In Gesprächen mit Auszubildenden und Ausbildungsmeistern spürten die Gäste zudem Fragen zu den angeblichen Männerberufen nach. Dass sie das längst nicht mehr sind, zeigt nicht nur die hohe Zahl weiblicher Mitarbeiter bei Regnauer, sondern auch das große Interesse der Jugendlichen am „Girls’ Day“ des Betriebs.

Jährlich bildet Regnauer zehn bis zwölf Auszubildende in fünf Berufen aus. Eine bedeutende gesellschaftspolitische Aufgabe, die das traditionsreiche Mittelstandsunternehmen seit Jahrzehnten erfüllt.

### ***Zum Unternehmen Regnauer Hausbau***

*Regnauer Hausbau aus Seebruck am Chiemsee hat sich mit Vitalhäusern einen Namen gemacht. „Häuser, die gut tun“ lautet folgerichtig auch die Botschaft des oberbayerischen Holzhausherstellers. Die Leidenschaft für wohngesundes Bauen stellt jedes neue Haus, das Seebruck verlässt, erneut unter Beweis. Unternehmenschef Michael Regnauer betont, dass „moderne Häuser als Kraft- und Energiequelle im anstrengenden Alltag dienen und sich aufgrund des ökologischen Baustoffes Holz und der leistungsstarken Vitalwände als Gesundbrunnen erweisen.“ Das Familienunternehmen, das vor 90 Jahren gegründet wurde, baut schlüsselfertige Häuser aus einer Hand.*

**Weitere Informationen:**

Regnauer Hausbau GmbH & Co.KG, Pullacher Str. 11

83358 Seebruck, Tel. 08667/72-222

E-Mail: hausbau@regnauer.de, [www.regnauer.de](http://www.regnauer.de)

Rylltext, Redaktion und Kommunikation

Frau Christine Ryll, Waldmüllerstr. 3

81479 München, Tel. 0 89/74 29 92 82

E-Mail: [ryll@rylltext.com](mailto:ryll@rylltext.com)

Belegexemplar erbeten. Monat + Jahr